



Bupati, Wakil Bupati dan Sekda Dampingi Kunker Gubernur Kepri di Anambas



Gubernur didampingi Bupati, Wakil Bupati dan Sekda foto bersama dengan Imam Masjid dan Tokoh Agama Kepulauan Anambas

BATAMTODAY.COM, Anambas - Bupati, Abdul Haris bersama Wakil Bupati, Wan Zuhendra dan Sekretaris Daerah Kepulauan Anambas, Sahtiar dampingi Gubernur Kepulauan Riau, Isdianto ketika melakukan kunjungan kerja di Kepulauan Anambas.

Rombongan Gubernur diketahui tiba di Pelabuhan Tarempa sekitar pukul 04.00 WIB. Usai disambut, rombongan pun langsung bergeser ke Masjid Agung Baitul Ma'mur Anambas untuk menggelar sholat subuh. Usai menggelar sholat subuh, rombongan langsung memantau progres pembangunan Jl SP II Tarempa. Dimana pembangunan jalan tersebut didanai oleh Pemerintah Kabupaten Kepulauan Anambas sebesar 50% dan Pemerintah Provinsi Kepulauan Riau 50%.

Gubernur pun menanyakan kepada Bupati terkait progres pembangunan Jl SP II tersebut. Pasalnya, sisa kontrak pembangunan jalan hanya tersisa kurang lebih 1 tahun 3 bulan lagi. "Ini tolong digesa agar selesai sesuai kontrak. Karena ini sangat dibutuhkan masyarakat. Disamping itu, jalan SP Selayang Pandang sudah darurat," ucapnya.

Bupati Kepulauan Anambas, Abdul Haris langsung menerangkan bahwa progres pembangunan Jl SP II sudah hampir 40% dan ini dimulai sejak awal 2020 lalu. Bupati mengaku optimis pembangunan Jl SP II selesai sesuai target. "Dari keterangan kontraktor, mereka optimis proyek ini selesai sesuai target. Begitu juga dengan kita, harus optimis. Karena mereka yang lebih memahami kondisi di lapangan. Apalagi ada kedalaman laut yang mencapai belasan meter," ucapnya seraya menyinggung panjang Jl SP II sekitar 1,2 km dengan lebar jalan sekitar 6 meter.

Usai memantau pembangunan Jl SP II, rombongan pun langsung pergi ke Pasar Ikan dan Pasar Tradisional, untuk memantau sekaligus berkomunikasi dengan masyarakat dan penjual. Dan selanjutnya dilakukan coffe morning. Selanjutnya agenda rombongan Gubernur dan Bupati yaitu memantau SMA Negeri 1 Siantan sekaligus pembagian kuota internet. Pada hari yang sama juga, rombongan Gubernur melakukan kunker ke Kecamatan Palmatak dan Jemaja.



Bupati menyampaikan sejumlah kebutuhan masyarakat Kepulauan Anambas kepada Gubernur Kepri



Bupati, Wakil Bupati dan Sekda saat foto bersama dengan Gubernur di Masjid Agung Baitur Ma'mur



Gubernur didampingi Bupati, Wakil Bupati dan Sekda foto bersama dengan Imam Masjid dan Tokoh Agama Kepulauan Anambas



Bupati menerangkan rencana Pembangunan Jalan Selayang Pandang kepada Gubernur Kepri



Gubernur Kepri didampingi Bupati, Wakil Bupati dan Sekda Anambas saat memantau progres pembangunan JI SP II



Usai sholat subuh dan memantau pembangunan JI SP II, Gubernur, Bupati, Sekda dan Wakil Bupati coffe morning di Loka



Bupati Anambas dampingi Gubernur Kepri memantau Pasar Tradisional Tarempa



Gubernur Kepri didampingi Bupati saat berbelanja sayur di Pasar



Bupati menyempatkan diri mengobrol dengan masyarakat dan penjual ikan di Pasar Ikan



Gubernur Kepri saat berbelanja di Pasar Ikan Tarempa